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美麻小中学校 梨の木祭開催

・きょう、がっこうで うんどうかいで

まけたのが くやしかった。けど、ら

いねんは かつのが ねらいだからね。

（1年 重田 青さん）

・きょう、がっこうで たまいれだんす

を がんばりました。あかぐみが いっ

ぱいいれました。たのしかったです。

（1年 池谷 橙季さん）

・きょう、がっこうで、うんどうかいを

やりました。たまいれで あかぐみが

かちました。けっかはっぴょうで、あか

ぐみが ゆうしょうしました。とても

うれしくて すごく たのしかったです。

（1年 赤坂 隆至さん）

・さいごにみんなでそろえられてよかっ

た。来年の梨の木祭は音楽会でいみ（やっ

ていること）を発表してみんなに伝えて、

感動、楽しさ、元気を伝えていきたいで

す。（2年 田中 大智さん）

・音楽会でドラムをまちがえないででき

たからよかった。1年生から9年生のう

たがすごかった。来年は全校でうたを頑

張りたいし、合奏もがんばりたい。

（2年 川西 陽翔さん）

・音楽会でじゅんばんがきたとき、笑顔

でやれてよかったし、ピアニカをじょう

ずにできてよかったし、一番最後のうたっ

ておどるやつが一番たのしかったです。

（2年 青山 心晴さん）

・梨の木祭1日目、運送会で赤組に勝て

てよかったです。赤組でよかったと思い

ました。音楽会は５年生の合奏がぼくの

好きな曲で、よかった！

（2年 川西 朝陽さん）

・すこしステージに上るときんちょうし

たけど、やっているうちにはずかしくな

くなった。来年はもうすこし大きな声を

出したらかっこよくなると思うから、大

きな声を出す！（2年 早川 侑希さん）

・９年生が頑張っていてすごいし、ちか

なさんがはりきってがんばったり、きれ

いなこえをだしたりしていたからすごい

と思った。来年はみんなでじょうずにう

たってきれいな音をみんなに聞かせてみ

んなをよろこばせたい。

（2年 森田 ましろさん）

・なしの木祭で１番楽しかったのは、

へいさいしきでした。音楽会はぜんぜ

ん上手にできませんでした。トランペッ

トもれんしゅうよりガラガラの音でし

た。なわとびではれんしゅうのさいこ

う回数が152回だったのでもくひょう

回数を160回にしたら80回しかとべま

せんでした。はん分しかとべませんで

した。１番がんばったのはトランペッ

トでした。トランペットはさいしょ、

まったくできないじょうたいからはじ

めたのに、あそこまでふけるようになっ

たからです。なわとびはほかの人がが

んばっていると思いました。

（4年 田澤 時澄さん）

今日は梨の木祭１日目です。私

が特に楽しかったのが、「縄跳び

ギネス」と「運動会」です。「縄

跳びギネス」では、一番でとても

きんちょうしたけど、みんなで一

致団結して、練習よりは少し少な

かったけれど、１０３回跳んで、

３位を取れました。

「運動会」は今年初めて竹引き

で赤に一回勝てました。リレーも

練習通り一位を取ることができま

した。合計得点で赤に負けちゃっ

たけど、楽しかったです。明日も

がんばりたいです。

（5年 齋藤 咲和さん）

・１日目運動会の「ダンシングドラゴン

ボール」は，元気にはずかしがらずにで

きてよかったです。なかよしはんリレー

もがんばって走れてよかったです。さい

ご、校長先生が花火をしてくれたのでう

れしかったです。２日目音楽会がありま

した。３年生の発表は，リハーサルの時

みたいに上手にできたのでうれしかった

です。とくにえんそうが上手にできてよ

かったです。もりあがる発表ができてよ

かったです。

（3年 清水 凜さん）

・音楽会がありました。９番目に出番が

来ました。さいしょは，はずかしかった

けど，うまく歌えたしセリフもうまくで

きました。リコーダーも木きんも上手に

できたので、とてもうれしかったです。

（3年 安松 汰珠さん）

・音楽会で，やぎの発表をやったときに、

やぎが鳴いてくれてうれしかったです。

うまくできたし、歌も間違えないで歌え

てよかったです。（3年 髙橋 景さん）

・ゆうし発表で、手品がうまくできてよ

かったです。てんじ見学でいろんな作品

がならべてありました。どれもすごかっ

たです。２日目が終わった時「短いな。

もう終わりかー」と思ったけど、また来

年楽しみたいと思いました。

（3年 根本 一颯さん）

・わたしが、なしの木祭でがんばったこ

とは、音楽会の、トランペットです。高

いミの音が出なかったけど、高いシの音

は出ました。運動会では、ダンス、リレー、

おうえんだんをがんばりました。おうえ

んだんでは、大きな声でみんなのおうえ

んをしました。ダンシングドラゴンでは、

ぜんぶまけちゃったけど、せいいっぱい

がんばれました。リレーでは、おもいっ

きりはしって1位になりました。たけとり

の時も、おもいっきり大声で、みんなの

おうえんをしました。白組がまけちゃっ

たけど、せいいっぱいがんばれてよかっ

たです。（4年 後藤 天愛さん）

「カラフル～笑顔がつなぐ最高の物語～」をテーマに10月２日（金）・3日（土）の2日間、「第33回梨

の木祭」を開催しました。今回は、コロナ禍の影響で、来校者を制限しての開催でしたので、多くの皆様に

観ていただくことができませんでしたこと、心苦しく思います。しかし、子どもたちは、様々な条件を克服

しながら、精一杯の「梨の木祭」を企画し、運営しました。その姿や、子どもたちの思いをお読みいただけ

れば幸いです。

梨の木祭の運動会で6年生から4年生の

10名の応援団が応援合戦で声を張り上げ

ました。応援団は、この日のために3週間

毎日放課後に集まり練習をしてきました。

声や手の振りなどのタイミングを合わせ

たり、大きな声を出したり、自分たちで

課題を見つけ、練習の方法を考えて、一

丸となって取り組んできました。（6年担

任 志水 宏靖）

係活動ではみんなが頑張っている中で、

自分も頑張ろうと思いました。ステージ

バックや楽器移動でいろいろ覚えること

や、やることが多かったけれど、任され

てるってことは信頼されてるということ

のような気がしてうれしかった。大縄跳

びなど学級活動に向かう中での、自分や

仲間の成長した姿として「全員で〇回跳

べた！」と素直に喜べたことがあります。

９年生の発表や劇を見て、すごくスムー

ズに進められていたので、すごいと思い

ました。いつも９年生の動きを見て、私

もあんな９年生になりたい思いました。

来年は私たちもジャンプ期になるから今

の８年生をサポートできるようになりた

いです。（7年 高橋 春さん）

特に心に残ったことは、音楽会の歌声

がよかったことです。また、話し合いを

しながら実践を繰り返しやった大繩や歌

声づくりがとてもよかったです。来年は

８年生として９年生のフォローに入り、

できるだけみんなが楽しめるように試行

錯誤したいです。

（7年 細谷 祐斗さん）

子どもたちの感想

あんな９年生に…
来年は９年生のフォロー










